

Paradigmenwechsel: CO₂ ist Pflanzendünger

von Mathias Stahl (Stadtrat)
Die Verwaltung der Stadt Freiberg sowie im Stadtrat vertretene Fraktionen wurden Ende August 2020 von Vertretern verschiedener Umweltinitiativen der Stadt wie Fridays for Future etc. zu einer Veranstaltung am 08.09.2020 eingeladen. Die Tagesordnung sah vor, dass zuerst Forderungen zur Klimaneutralität städtischer Politik, der Verwaltung sowie den Fraktionen übergeben werden sollen, zweitens Stellungnahmen dazu abzugeben sowie drittens eine anschließende Diskussion durchzuführen sei. Eine Forderung lautete wie folgt: Alle Beschlüsse des Stadtrates werden auf Klimarelevanz und Erfüllung eines Fahrplans zur Klimaneutralität geprüft. Unsere Auffassung: Die einseitige Ansicht von CO₂ als Schadstoff ist zu überwinden. Kohlendioxid ist essentiell für die Photosynthese. Es ist Pflanzendünger. Die Menschheit ist abhängig von grünen Pflanzen. Diese sterben ab weniger als 150ppm CO₂-Luftanteil. Mit ca.180ppm während der letzten großen Vergletscherung vor ca. 20.000 Jahren wurde dieser Wert erreicht! Zudem wird, ohne großflächige Ausgasung von CO₂ durch Vulkanismus, atmosphärischer Kohlenstoff schlussendlich netto in die Erdkruste eingelagert. „Klimaneutralität“ heißt daher langfristig ein Absinken des CO₂-Gehaltes unter die Grenze der Lebensfähigkeit grüner Pflanzen (CO₂-Hungers). Seit Beginn der Industrialisierung um ca.1850 ist ein anthropogener Eintrag von CO₂ in die Atmosphäre zu verzeichnen. Die Menschheit hat somit unbewusst durch Emissionen ein unterschreiten der Schwelle des CO₂-Hungers, z.B. zur nächsten Kaltzeit, unterbunden. Wie hoch der Anteil des künstlich erzeugten CO₂ an der Temperaturerhöhung der Erde der

letzten 150 Jahre ist, ist strittig. Hierzu bedarf es weitergehender Forschung. Sicher dagegen ist, dass Pflanzen bei höheren CO₂-Werten effizienter Photosynthese betreiben und ein schnelleres Wachstum verzeichnen (Global Greening). Im Hinblick



Braunkohlekraftwerk Neurath

auf die Ernährung einer wachsenden Erdbevölkerung ist dies als positiv zu bezeichnen. Unserer Meinung nach ist das Augenmerk auf die Übernutzung der Erde, effizientere Technologien zu Energiegewinnung (z.B. Dual-Fluid-Reaktor), Ressourcenschonung und Kreislaufwirtschaft zu legen und diese sinnvoll, bezahlbar und sozial verträglich einzusetzen. Dazu gehörigen Maßnahmen wie Waldumbau stehen wir nicht entgegen. Wir sehen keinen Klimanotstand, welcher teure und unverhältnismäßige Netto-Null-CO₂-Emissionsmaßnahmen rechtfertigt. Dies ist nicht als Freifahrtschein für ungehemmten Energie- und Rohstoffverbrauch zu sehen. Möchten wir langfristig bestehen, so haben wir uns allen naturwissenschaftlichen Aspekten in inhaltlich offener Diskussion zu stellen ohne Gefahr zu laufen, persönliche oder berufliche Nachteile zu erleiden. Nur mit Technikbegeisterung und naturwissenschaftlichem Fachwissen werden wir die Zukunft meistern. Ideologien sind fehl am Platz. Wir AfD-Stadträte nahmen an der Veranstaltung nicht teil.
Weitere Informationen: Vahrenholt/Lüning (2020): Unerwünschte Wahrheiten, Verlag Langenmüller; www.unerwuenschte-wahrheiten.de



"Freiberg gestalten, zuerst für unsere Bürger"

Marko Winter, Diplom-Ingenieur (BA), verheiratet, zwei Kinder
Fraktionsvorsitzender, Mitglied im Ältestenrat, Aufsichtsrat der Freiburger Stromversorgung und Freiburger Bäderbetriebe
Weitere Aktivitäten: Mitglied des Kreistages Mittelsachsen, Engagement im GEZ-kritischen Verein „Genug GEZahlt“
Kontakt: marko.winter@afd-mittelsachsen.de



"Immer ein Ohr am Bürger haben"

Ronny Mildner, Diplom-Kaufmann, eheähnliche Gemeinschaft, ein Kind
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender, Mitglied im Verwaltungs- und Finanzausschuss und Ausschuss für strategische Finanzplanung, Aufsichtsrat der Freiburger Stadtwerke
Weitere Aktivitäten: Mitglied des Kreistages Mittelsachsen und Schatzmeister des AfD Kreisverbandes Mittelsachsen



"Bürgerliche, ideologiefreie Sachpolitik jenseits tagespolitischer Moden"

Mathias Stahl, Diplom-Geograph / Softwareentwickler, ledig
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender, Mitglied im Verwaltungs- und Finanzausschuss und Ausschuss für strategische Finanzplanung, sowie im Kulturausschuss, Redaktion unserer Fraktionszeitschrift DER STEIGER
Weitere Aktivitäten: Mitglied im Landesfachausschuss LFA 2 – Euro und Währung (Parteiprogramm)



"Ladensterben mindern und den Einzelhandel in der Innenstadt fördern"

Markus Gehrke, Schichtarbeiter, ledig
Schatzmeister, Mitglied im Bau- und Betriebsausschuss, Mitglied im Sportbeirat und Vertreter in der Verbandsversammlung des Zweckverbandes Gewerbe- und Industriegebiet Freiberg Ost



"Zusammen für Freiberg, miteinander reden und gemeinsam gestalten, nicht über einander urteilen"

Carmen Morgenstern, Metallbautechnikerin, zwei Kinder, parteilos
Schriftführerin, Mitglied im Bau- und Betriebsausschuss, Aufsichtsrätin der SAXONIA Standortentwicklungs und -verwaltungs GmbH



"Meinungsvielfalt fördern und eine Diskussion darüber anstoßen: welche Merkmale sollten unsere Gesellschaft prägen und wie kommen wir dahin?"

Dieter Reimann, Berufsschullehrer, verheiratet, drei Kinder
Mitglied im Kulturausschuss



"Empfehlungen, Anregungen und Probleme der Senioren und Menschen mit Behinderungen und deren Familien annehmen und unterstützen"

André Petzold, Fliesenleger, zwei Kinder
Mitglied im Bildungs- und Sozialausschuss, Mitglied im Behinderten und Seniorenbeirat und Vertreter in der Verbandsversammlung des Abwasserzweckverbandes AZV Muldental



"Das liebenswerte und vertraute Gesicht Freibergs bewahren, unsere Heimat darf nicht auf dem Altar des Multikulturalismus einem linken Zeitgeist geopfert werden"

Andreas Krause, Diplom-Ingenieur Maschinenbau, zwei Kinder, parteilos
Mitglied im Bildungs- und Sozialausschuss, Aufsichtsrat der Städtischen Wohnungsgesellschaft GmbH, Redaktion und Layout unserer Fraktionszeitschrift "DER STEIGER"

Blauer Stunde - Ihre AfD-Stadträte stehen Ihnen zur Verfügung

Künftig wird Ihre AfD-Stadträte monatlich eine Bürgersprechstunde anbieten. Den jeweils aktuellen Termin finden Sie auf unserer Webseite www.afd-mittelsachsen.de.

Impressum

Herausgeber: AfD-Stadtratsfraktion der Universitätsstadt Freiberg, Kesselgasse 10, 09599 Freiberg
V.i.S.d.P.: Marko Winter, Redaktion: Andreas Krause, Mathias Stahl, E-Mail: steiger@afd-mittelsachsen.de
Ausgabe 03/2020. Wir weisen darauf hin, dass der Redaktionsschluss für diese Ausgabe am 25.10.2020 war.
Spätere Ereignisse konnten dabei nicht mehr berücksichtigt werden. Bildquellen: Fraktionsarchiv, Andreas Krause privat, Markus Gehrke privat, Hengst/Cityfoto Freiberg, Weber/Die Fotomeisterin, www.pixabay.com, www.pexels.com

